



稲穂いなほ

学校教育目標

ゆめをもち 心あわせて あしたをえがく
～ 学んで 遊んで よりよく考える ～

仙南小学校 学校報

R4 2 1
No.40

スキー教室開催

雪の毎日が続いています。仙南小学校の子どもたちは、スキー学習や雪遊びなどで大いに雪に親しんでいます。

先週から今週にかけて、後三年スキー場や大台スキー場を会場に、各学年のスキー教室が開催されました。好天に恵まれた日もあれば冬の厳しさを感じさせる日もありました。そのような様々な条件において子どもたちは、スキー技術向上とともに、自身の安全を考えながら適切に対応する力を身につけ、たくましく成長する姿を見せています。また、子どもたち一人一人の発達段階に応じた適切な支援や指導により、雪国秋田への愛着と生涯にわたってスポーツを楽しもうとする意欲を育む有意義なスキー教室にすることができました。

スキー教室開催のため、ご多用のところ多くの方々に指導者や協力者としてご参加いただきました。保護者の皆さまには、コロナ禍の中、子どもたちが安全に楽しくスキー学習をする機会をつくってくださり大変ありがとうございました。皆さまのご理解とご協力に対しまして、心より感謝申し上げます。

*本日の1・2年生スキー教室の様子は、次回の稲穂41で紹介いたします。

5・6年生スキー教室 1月27日(木):大台スキー場

本格的な冬を感じさせる天候の中、5・6年生の大台スキー場でのスキー教室が開催されました。時折激しい降雪もありましたが、さすがは5・6年生、多様な条件に応じた高度な滑りを見せてくれました。これまで行ったことがなかったコースにも果敢にチャレンジするなど、全員が1日で大きくレベルアップすることができました。雪国の真の楽しさを満喫したはずです。



切れのあるターン (6年生)



トレインで楽しみながら (6年生)



悪条件でも余裕 (6年生)



急斜面に挑戦 (5年生)



第2リフトで頂上へ (5年生)



林間コースも楽しい (5年生)

これまでの学校報は、[仙南小学校ホームページ](#)に掲載しています。また、日々の学校での出来事や話題等を紹介している[Web日記](#)も随時更新中です。ぜひ、ご覧ください。

仙南小学校 ホームページ <http://www.sennanjs.sakura.ne.jp/> または、「[仙南小学校ホームページ](#)」で検索してください。

1年生スキー教室 1月28日(金):後三年スキー場

さらさらの新雪がほどよく積もった後三年スキー場で、多数の保護者や指導員の皆さまのご協力をいただき、1年生のスキー教室を行いました。

初めのうちは、ロープトウの利用に不安を感じている人もいましたが、後半には上手にバーを握ってスムーズに登れるようになりました。そして全員が、長く気持ちよく滑るスキーの楽しさを実感することができました。



ひざを押さえてターンの練習



先生の後に続いての見事なターン



ロープトウも大丈夫

3・4年生スキー教室 2月1日(火):大台スキー場

穏やかな天候に恵まれ、3・4年生の大台スキー場でのスキー教室が開催されました。この日は、雪質がとても良好で滑りやすく、全員がスキー技術を確実に向上させることができました。第2リフトの難しいコースに挑戦した人も多かったようです。

スキーの楽しさと同時に、雄大な仙北平野の眺めも満喫することができました。



保護者の皆さんが運んでくれたスキー



視界良好で最高のコンディション



確実なスピードコントロール(3年生)



友達の後を続いて(3年生)



爽快なスピードで(4年生)



仙北平野の素晴らしい景色

寄贈していただきました。どうもありがとうございました。

○株式会社ユウメディカル様より、不織布3層構造サージカルマスクを児童1名につき1箱(50枚入り)をいただきました。明日(2月3日)に子どもさんに持たせますのでお使いください。



○株式会社ツルハホールディング様より、ハンドジェル(手指消毒用)をいただきました。各クラスで使わせていただきます。



お知らせ

2月6日(日)に予定されていた美郷町民スキー大会は中止となりました。